

Thema: Corona-Impfung - Segen oder Fluch?

Referentin: Frau Dr. med. Ute Krüger

Ort: Sprechsaal, Marienstr. 26, 10117 Berlin

7eit: Dienstag, der 4.3.2025, um 19.00 Uhr

Fintritt: Frei. Wir bitten um Spenden.

Spendenkonto:

dieBasis Landesverband Berlin

**Berliner Sparkasse** 

IBAN: DE47 1005 0000 0191 3481 98

Dr. med. Ute Krüger ist Fachärztin für Pathologie mit 25-jähriger Berufserfahrung. Seit nahezu 20 Jahren lebt sie in Schweden. In der Coronazeit wurde ihr klar, dass im öffentlichen Gesundheitssystem, in dem sie arbeitete, nicht der Patient, sondern das Geld im Vordergrund steht.

Ihr Versuch die Öffentlichkeit zu warnen, dass diese sogenannten Impfungen gegen Corona möglicherweise sehr aggressiv wachsende Tumoren, sie nannte sie Turbokrebs, hervorrufen, erweckte bei den ärztlichen Kollegen leider wenig Aufmerksamkeit.

Obwohl sie ihren Beruf sehr liebte, kündigte sie ihre Oberarztstellen im Krankenhaus Kalmar und an der Universität Lund. Nach zahlreichen Weiterbildungen in den letzten Jahren ist sie jetzt in eigener ganzheitlicher Praxis (www.active-health.se) tätig und kann jetzt ihrem Herzen folgen.

In ihrem Vortrag berichtet Frau Krüger neben ihrem beruflichen Werdegang von ihren eigenen Entdeckungen als Pathologin im Zusammenhang mit den Corona-Impfungen. Wesentlicher Inhalt werden die eindrucksvollen Bilder von Gewebeschnitten sowie die Fallgeschichten von Menschen nach der Corona-Impfung sein, die sie in ihrem im August 2024 erschienenen Histologie-Atlas dokumentiert hat.

